

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

À l'occasion de son assemblée générale annuelle, la Fédération des coopératives du Nouveau-Québec se penche sur les résultats des coopératives du Nunavik et attribue des prix

Kuujjuaq, le 8 avril 2016 – Le conseil d'administration de la Fédération des coopératives du Nouveau-Québec (Δς Γ΄ 5⁵⁶-Ilagiisaq-FCNQ) et les délégués des coopératives se sont rencontrés à Kuujjuaq les 5, 6 et 7 avril dernier. La réunion a donné lieu à la présentation des progrès accomplis par les services, divisions et filiales de la FCNQ de même qu'au dépôt de rapports sur leurs projets coopératifs, leurs résultats financiers et leurs projets de développement économique pour l'exercice financier de la Fédération.

Les rapports des divisions fournissant des services aux coopératives membres, des filiales de la Fédération – Nunavik Petro Inc., Schefferville Petro Inc., FCNQ Construction Inc., Taqramut Transport Inc. et Voyages FCNQ Inc. – ainsi que de la société en commandite de la Fédération, Pétroles Naskinnuk SEC, établie à Schefferville, font mention d'un revenu total consolidé de 259 millions de dollars. Les états financiers des 14 coopératives membres mentionnent quant à eux des revenus globaux de 104 millions de dollars, en hausse de 7 % par rapport à l'exercice financier précédent.

Les membres de l'Assemblée générale ont approuvé à l'unanimité le versement d'une ristourne de 12 millions de dollars aux 14 coopératives membres. Ils ont également approuvé la constitution d'un Fonds du patrimoine ayant pour but de financer des projets dans les collectivités du Nunavik. Il a par ailleurs été décidé que la FCNQ et les coopératives membres investiront dans ce fonds, à parts égales, un montant de 600 000 \$ pour l'année 2015.

Une élection du conseil de direction prend place chaque année à la première réunion du conseil d'administration de la FCNQ, tenue à la fin de l'assemblée générale. À cet égard, Aliva Tulugak, de Puvirnituq, a été acclamé président; Charlie Tukkiapik, de Quaqtaq, a été acclamé vice-président pour l'Ungava; Saroillie Weetaluktuk, d'Inukjuak, a été acclamé vice-président pour la Baie d'Hudson. Deux membres du conseil de direction ont été choisis : Bobby Baron, de Kangiqsualujjuaq, par acclamation, et Maggie Saviakjuk, de Salluit, à l'issue d'un vote.

L'Assemblée a attribué deux trophées aux coopératives du Nunavik. Les critères utilisés par les juges étaient d'ordre financier. Le trophée Peter Murdoch a été décerné à la coopérative ayant montré le meilleur rendement en 2015, soit de nouveau à l'Inukjuak Cooperative Association. Il commémore la mémoire de Peter Murdoch, fondateur et ancien directeur général de la FCNQ, qui nous a quittés en décembre 2015. Par ailleurs, le trophée de la coopérative s'étant le plus amélioriée en 2015 a été décerné à l'Akulivik Cooperative Association, après avoir été attribué l'année précédente à la Kuujjuaraapik Cooperative Association

Personne-ressource:

Emanuel Lowi

Tél.: 514-457-9371, poste 504

emanuel.lowi@fcnq.ca

La Fédération des coopératives du Nouveau-Québec (Ilagiisaq-FCNQ) a été créée en 1967. Cinq coopératives ont d'abord fondé Ilagiisaq. Aujourd'hui, la FCNQ compte 14 coopératives, et sa mission est de fournir des services et du soutien à tous leurs membres.